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 文責：副校長   いずみん 

梅の花は満開、桜の花も蕾がふくらみ、今か今かと花を咲かせ

るその日を待ちわびているようです。春がもうすぐそこまで来て

いることを実感します。 

７人の中学３年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。今

年の卒業生は、施設一体型小中一貫校として現在の泉小中学校が

スタートした最初の小学１年生であり、はじめて９年間を過ごし

た最初の卒業生となります。この泉小学校・泉中学校の歩みは、

今年卒業する中学３年生の歩みであり、歴史でもあります。皆さ

んはどんな歴史を作ってきたという自負があるでしょうか。 

しかし、心も体も大きく成長するこの中学３年間は、新型コロ

ナウィルス感染症に振り回された３年間でしたね。様々な行事も

制限され、下級生や地域の方と積極的に交流することも少なくなりました。 

それでも、皆さんが残してくれたものはたくさんあります。小学１年生の子供達は、みなさんと

遊ぶのが大好きでした。毎朝「朝ラン」を継続している姿を、

見ていましたよ。こんなに少ない人数でも、駅伝大会や中体連

陸上では優秀な成績を収めていました。下級生にとって憧れ

の的でした。 

これから、自分の夢実現に向けて、新しい世界に一歩踏み出

すことになります。新しい世界は、魅力的だけど少し不安もあ

るかもしれません。そんなときは、一緒に過ごした仲間や先生

達を頼ってください。きっとあなたを支える大きな力になっ

てくれます。これからの皆さんの輝かしい未来を信じて、精一

杯の応援を送り続けます。 

 

教育研究助成金事業 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日本教育公務員弘済会熊本支部から教育研

究助成事業（スクールライブラリー助成）とし

て泉中学校に１０万円の助成金をいただきま

した。この助成金は図書の購入にあてます。図

書室の蔵書がますます充実します。みなさん、

たくさん読んでください。 

 

第４回泉学舎協議会を開催しました 
 

 今年度最後の泉学舎協議会を開催しました。３

学期の取組や学校評価アンケート結果、第三の制

服等について報告を行いました。 

 協議では、『伝統芸能』について「地域の継承者

が少なくなっていく中で、学校がその保存に動い

てもらうのはありがたい」「発表の場は他にもこ

んな機会がある」という意見や、「生徒会規約改正

の発議はだれから」と生徒の主体性を問うたり

「地域との関わりや学校の取組についてもっと

発信を」などの意見をいただいたりしました。次

年度につなが

るご意見をた

くさんいただ

き、大変有意

義な協議会と

なりました。 

３つのよし 

教育弘済会理事

吉田様 

ジブラルタ生命 

林田様 

中学校での初めての調理実習でした 


